



# NO BAJES LA GUARDIA EN LOS CUIDADOS

Se cumplen ya 100 días de nuestro esquema actual de trabajo, pensado para cuidar la seguridad y la salud de nuestros colaboradores y sus familias.

Es de esperarse que después de tanto tiempo nos encontremos ansiosos de retomar nuestra normalidad, sin embargo, es muy importante que [no bajemos la guardia en los cuidados.](#)

Como hemos informado anteriormente, estamos monitoreando día con día la situación de nuestro país de acuerdo con el semáforo del gobierno. En su momento, les confirmaremos el plan de reincorporación a nuestras actividades habituales.

Mientras tanto, sigamos cuidándonos mucho, seamos empáticos y mantengámonos unidos, aún a la distancia.

Recuerda que contamos con recursos como el **PAE (Programa de Ayuda a Empleados)**, con especialistas listos para apoyarnos a nosotros y nuestros familiares en situaciones de ansiedad o depresión.

Conéctate e invita a tus familiares a las sesiones de **Espíritu IEnova**, robustecernos en lo físico, emocional y social nos ayudará a seguir enfrentando este reto con la fortaleza que lo hemos hecho hasta ahora.

**POR UN IENOVA SANO Y SEGURO, ¡NO BAJEMOS LA GUARDIA!**